



„Ein Ball war die Rettung.“

„Das Erdbeben in Pakistan war verheerend. Zehntausende starben, dutzende von Dörfern wurden verwüstet. Der Winter kam. Die Überlebenden hungrigten und froren. Auf dem Flughafen von Islamabad türmten sich die Hilfsgüter, aber die Straßen waren zerstört, und im Gebirge konnte kein Flugzeug landen. Wir wickelten Lebensmittel und Medikamente in Decken und Matratzen und schnürten alles in den reißfesten roten DHL Säcken zu großen Bällen zusammen. Per Hubschrauber wurden die Bälle über den Bergen abgeworfen. Alles blieb heil, die Bälle rollten die Berge hinunter zu den Menschen in Not. Wir haben alle DHL Säcke gepackt, die wir bekommen konnten – über 6.000. Wir dürfen nicht zögern, wenn Hilfe gebraucht wird.“

Edward Lim
Safety & Security Manager, DHL Express
Singapur, Mitglied des DHL Katastrophen-
Einsatzteams Asien-Pazifik

Verantwortung übernehmen – auch über das tägliche Geschäft hinaus. DHL gehört zu Deutsche Post World Net. Wir sind der global führende Logistikkonzern und transportieren rund fünf Prozent des gesamten Welthandels. In Kooperation mit den Vereinten Nationen verbessern wir das Katastrophen-Management durch den Aufbau eines weltweiten Netzwerks von Katastrophen-Einsatzteams. Mehr Beispiele, wie wir als Unternehmen für die Gesellschaft denken und handeln, finden Sie unter www.dpwn.de/verantwortung. **DHL – Hilfe, die ankommt**